

From: [REDACTED] <[REDACTED]>
To: Jefffrey Epstein <jeevacation@gmail.com>
Cc: [REDACTED] <[REDACTED]>
Subject: Fwd: Trip to GSJ
Date: Tue, 25 Sep 2018 16:21:17 +0000

Translation of Nicolas's email. FYI- I have already cancelled their tickets and hotel stay for Oct 17-19:

Hello [REDACTED], As the strikes are scheduled from Tuesday 16th to Thursday 18th, which was our day of arrival, would it not be simpler to keep the reservation on NY scheduled for Wednesday 17th and postpone our arrival at St Thomas by one day, either Friday 19, for a departure on Saturday 20? Regarding the presence of Jeffrey, it is in our opinion and at this stage of our studies very important, this will be our first visit and this is the key to success for the rest of the project. Keep us posted.
Thank you

Begin forwarded message:

From: 3BIS Nicolas PAPAMILTIADES <[REDACTED]>
Subject: RE: Trip to GSJ
Date: September 25, 2018 at 12:11:58 PM EDT
To: [REDACTED] <[REDACTED]>
Cc: 3BIS Fabrice BOURG <[REDACTED]>, 3BIS Jérémie LECLÈRE <[REDACTED]>, [REDACTED] <[REDACTED]>

Bonjour [REDACTED],

Comme les grèves sont prévues du Mardi 16 au Jeudi 18, qui était notre jour d'arrivée, ne serait-il pas plus simple de conserver la réservation sur NY prévue le Mercredi 17 et de décaler de un jour notre arrivée à St Thomas, soit le Vendredi 19, pour un départ le samedi 20?

Pour ce qui concerne la présence de Jeffrey, elle est selon nous et à ce stade de nos études très importante, ce sera notre première visite et c'est la clé de la réussite pour la suite du projet.

Tenez nous au courant.

Merci

Nicolas PAPAMILTIADES 3BIS

-----Message d'origine-----

De : [REDACTED] [mailto:[REDACTED]]

Envoyé : samedi 22 septembre 2018 19:11

À : 3BIS Fabrice BOURG <[REDACTED]>; 3BIS Nicolas PAPAMILTIADES

<[REDACTED]>; 3BIS Jérémie LECLÈRE <[REDACTED]>; [REDACTED]

Objet : Trip to GSJ

Bonjour , il y aura des grèves prévues sur les îles vierges du 16 au 18 octobre 2018 . Est il possible finalement de conserver les dates du 29 septembre au 01 octobre 2018 pour le déplacement ? Des personnes de la team seront présents et disponibles afin de vous faire le tour de l'île et de répondre à toutes vos questions . Dans l'attente d'une réponse favorable de votre part . Nous nous excusons encore pour tous ces changements . [REDACTED]
[REDACTED] Envoyé de mon iPhone